

PGRI Kab Kediri Rayakan HUT PGRI ke 77 dan Hari Guru Nasional Gelar Jalan Santai

Prijo Atmodjo - KEDIRI.INDONESIASATU.ID

Nov 20, 2022 - 13:58



Hadiah jalan santai diraih tiga guru Kab Kediri didampingi Kepala Dinas Pendidikan Kab Kediri M.Mukhsin dan M.Fadli. (Foto:prijo)

KEDIRI - Dalam rangka memperingati HUT PGRI ke-77 dan Hari Guru Nasional Tahun 2022. PGRI Kabupaten Kediri telah melaksanakan beberapa rangkaian kegiatan. Hari ini kegiatan jalan santai yang diikuti kurang lebih 6000 peserta dari mulai dari guru PAUD, TK, SD, SMP, SMA, MI, MTs dan guru MA dipusatkan

didepan Kantor Dishub Kab Kediri kawasan SLG, Minggu (20/11/2022)

Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Kediri M.Mukhsin melalui M.Fadli, M.P.d kepada wartawan mengatakan, bahwa kegiatan hari ini merupakan rangkaian kegiatan peringatan HUT PGRI ke-77 dan Hari Guru Nasional 2022 dengan menggelar jalan santai.

"Sebelumnya, beberapa rangkaian kegiatan sudah dilakukan. Seperti, Sabtu kemarin kegiatan olah raga tradisional. Yaitu bangkiak raksasa dan egrang serta jagongan, " ucapnya.

Lanjut Fadli untuk hari ini kegiatan jalan santai yang diikuti kurang lebih 6000 peserta dari mulai dari guru PAUD, TK, SD, SMP, SMA, MI, MTs dan guru MA.

"Selain itu, rangkaian kegiatan HUT PGRI akan dilaksanakan kegiatan donor darah berlangsung di rumah guru pada tanggal 23 Nopember 2022," ujarnya.

Kemudian, ada kegiatan Talk Show pada tanggal 6 Desember mendatang, diharapkan dari PGRI Pusat juga bisa hadir. Dilanjutkan 3 Desember 2022 akan ada Pagelaran Wayang oleh dalang Ki Didik dari SMPN 2 Tarokan.

Dijelaskan Fadli bahwa untuk Acara puncaknya HUT PGRI ke-77 tahun ini, yang akan digelar tanggal 6 Desember 2022, akan dipusatkan di Convention Hall Simpang Lima Gumul Desa Tugurejo Kecamatan Ngasem Kabupaten Kediri. Semula acara puncak direncanakan tanggal 30 Nopember 2022.

Selain itu, untuk peringatan HUT PGRI ke-77 yang tepatnya jatuh pada tanggal 25 Nopember 2022 akan dilaksanakan upacara di masing-masing satuan pendidikan. Sedangkan, upacara secara Nasional HUT PGRI yang rencananya akan dipusatkan di Semarang.

Kami sangat berharap di usia PGRI yang ke-77 kedepan PGRI semakin dewasa dalam melayani keanggotanya semua guru.

"Kalau semua guru-guru sudah dewasa semuanya. Kita bisa melayani murid dengan sebaik-baiknya, "tutup Fadli.



Masnurun salah satu guru TK Dharma Wanita 2 Manyaran Kec Banyakman yang ikut jalan santai dalam perayaan HUT PGRI ke-77 dan Hari Guru Nasional mendapatkan rejeki dari undian jalan santai.

Dia mengaku pada proses pengundian sebenarnya sudah mau pulang, kok gak dipanggil-panggil dari tadi nomor 0044. Ayo pulang saja sudah siang, saat mau pulang. Kepala Dinas Pak Mukhsin menyebutkan nomor undian: 004417.

Alhamdulillah dapat undian hadiah sepeda motor. Saya berharap di usia PGRI ke-77 kedepan PGRI mudah-mudahan tetap jaya dan guru-guru tetap semangat. Dan, kedepannya acara ini diadakan lagi dengan hadiah yang lebih besar lagi.

Saya mengucapkan terima kasih kepada Bapak Pulung yang sudah memberikan hadiahnya. Kami ucapkan terima kasih juga ke PGRI yang sudah mengadakan acara ini.

"Saya berharap di usia PGRI ke-77 kedepan PGRI mudah-mudahan tetap jaya dan guru-guru tetap semangat dan PGRI lebih sukses. Dan, kedepannya acara seperti ini diadakan lagi dengan hadiah yang lebih besar lagi, "tutupnya.